

Relais du cœur



Le jeudi 8 février, les élèves de CE2/CM1/CM2 se sont rendus à vélo à l'école de Chavagnes les Redoux afin de recevoir le cœur olympique. Ce fut un très beau moment de partage entre nos élèves qui ont dansé ensemble et partagé un match de football.

Après 12 km à vélo, nos sportifs ont été accueillis comme des champions sur la cour de notre école !



Le vendredi 9 février, Valentin SICOT, coureur cycliste paralympique originaire de Tallud Ste Gemme, a passé la matinée avec nos élèves. Il a répondu à une interview des CE/CM avant de présenter son vélo. Répartis en 3 groupes, nos élèves ont participé à 3 ateliers : parcours à vélo, course-relais et cuisine (préparation de cookies aux smarties). Pour clôturer la matinée, Valentin SICOT a remis à chaque élève un diplôme.



Le vendredi après-midi, les élèves de MS/GS/CP/CE1 sont partis à pied de l'école afin de rejoindre les élèves de Bazoges en Pareds et leur transmettre le cœur olympique. Nous nous sommes retrouvés à mi-chemin et nous avons chanté « En route pour les Jeux Olympiques ».



Après 5 km à pied, nos sportifs étaient fiers de rentrer à l'école afin de retrouver les copains et copines de PS et CE2/CM1/CM2 et surtout de déguster les cookies préparés le matin !!!

